

Algunos municipios pagarán hasta un 50% más por la basura con la nueva tasa metropolitana

04.06.2008 | 03:08

La nueva tasa por el tratamiento de la basura de Valencia y su área cambiará el sistema de financiación de la Entidad Metropolitana de Residuos en forma y fondo -pasan de aportarla los municipios a los ciudadanos directamente-

S. G., Valencia

Según los estudios, las cantidades que transfieren los ayuntamientos variarán, en unos casos al alza y en otros a la baja. Manises, Massanassa, Quart de Poblet, San Antonio de Benagéber, Torrent o la propia capital tendrán una contribución menor mientras Godella, Alcàsser, Mislata, Moncada o Rocafort crecerán en torno a un 50%.

Estas diferencias, insinuó el edil socialista de Valencia Juan Ferrer, benefician a unos en detrimento de otros. La versión del presidente del Emtre, Ramón Isidro Sanchis, es que responden a la afloración de consumos de agua sin contador, no controlados o de construcciones ilegales. "Todo el mundo paga lo mismo en función del tipo de consumo y no de donde tenga el domicilio", sostiene. El Emtre defiende el criterio que equipara basura a consumo de agua potable. Aunque, a priori, perjudica a las familias con más hijos, según el Emtre el 44% de la población se encuentra en el tramo con una cuota mensual de 1,85 euros y el 35%, al de 3,70. Ferrer sostiene que es injusto que una anciana sola pague 22 euros anuales y una gran superficie comercial, mil. Con todo, se están estudiando coeficientes correctores.

Está previsto aprobar la tasa el próximo viernes. Pero los alcaldes socialistas del Emtre han decidido -tras una reunión ayer con Rafael Rubio- solicitar que se aplaze, revisarla y que no entre en vigor hasta el 1 de enero de 2009.